

CRÓNICAS

LAS MUTACIONES DE LA POLÍTICA

El Grupo Sectorial en Ciencias Políticas de la Federación Internacional de Universidades Católicas (FIUC) viene desarrollando un proyecto trienal de investigación sobre las mutaciones de la política. Tras una reunión celebrada en Noto (Italia) en enero de 2009 y en la que participaron los profesores Eoin Cassidy (Dublín), Pierre Chalvidan (París), Giuseppe Da Rosa (Avola), Pierre Vercauteren (Bruselas) y el autor de esta nota, este año de 2010, entre los días 21 y 22 de enero en la Ciudad de Méjico ha tenido lugar un segundo seminario de trabajo. La Universidad Iberoamericana acogió los trabajos, en los que intervinieron el ya mencionado Eoin Cassidy, Juan Cayón (Madrid), Rolando Ames (Lima) y un conjunto de mejicanos coordinados por Helena Varela, quien introdujo los trabajos, concluyéndolos quien suscribe. Los ejes del trabajo fueron cuatro: “gobernanza”, democracia, comunidad y nación. Las discusiones fueron vivas y ricas habida cuenta de la procedencia intelectual bien distante de los ponentes. El año que viene, Dios mediante, tendrá lugar la presentación de los resultados del proyecto en un tercer y último seminario que previsiblemente se desarrollará en París o Madrid.

M.A.T.

ANALES, XV AÑOS

Ha aparecido a fines del año 2009 el volumen décimo quinto de los *Anales de la Fundación Elías de Tejada*, revista de historia y